



## Quarante ans d'émigration marocaine en Hollande, bilan et perspectives

Organisé par : l'IURS et l'Institut Néerlandais du Maroc -NIMAR

Nombre de pages :238 pages

Date de parution :2010

ISBN: 9954-538-00-5



[zoom](#)

{tab= Extrait de l'introduction}

(...) En effet, le Maroc est devenu depuis les années soixante, un pays d'émigration alors que la Hollande d'après-guerre est indéniablement devenue un pays d'immigration.

Dans les deux pays, le thème de la migration figure en tête des agendas sociaux et politiques. La migration est devenue non seulement une préoccupation des milieux politiques, certes mais aussi de la société civile, des universitaires, des médias(...).

{tab=Table de matières}

▪

[Sommaire1](#)

▪

[Sommaire2](#)

{/tabs}